



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE DECLARCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de Interés Provincial la doceava edición del Mundial Juvenil de Voley masculino que se realizará entre el 19 y el 28 de Agosto en las localidades de Bahía Blanca y Almirante Brown.

IVAN F. BUDASSI
Diputado
H. C. Diputados Pcia. Bs. As



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La doceava edición El Mundial Juvenil de Voley Masculino tendrá lugar este año por primera vez en Argentina. Este torneo albergará a los mejores 16 seleccionados del mundo.

En la Casa de la Provincia de Buenos Aires de Capital Federal, se realizó el sorteo del fixture correspondiente y la ciudad de Bahía Blanca fue seleccionada para ser sede de la final del certámen.

Dicha localidad, será una de las dos sedes del Mundial que se llevará a cabo entre el 19 y 28 de agosto de 2011. En ella se disputarán los partidos del Grupo B integrado por Rusia, Túnez, China y Grecia, y del Grupo D, compuesto por el actual campeón Serbia, más Irán, Puerto Rico y España.

La segunda sede será la localidad de Almirante Brown, dónde se disputarán los partidos correspondientes al Grupo A, integrado por nuestro seleccionado, Bulgaria, Estados Unidos y Egipto, como también los del Grupo C, donde se medirán Cuba, Brasil, Corea del Sur y Francia.

Argentina, en la categoría Menor Masculina, es el actual bicampeón continental y en la última edición del Mundial, la de 2009 en Italia, se subió por primera vez a un podio, en el tercer escalón, detrás de Serbia e Irán.

El último Sudamericano de esta categoría se disputó en abril de 2010 en Venezuela y allí Argentina se consagró campeón invicto. Además, varios de los jugadores albicelestes se llevaron distinciones individuales: Gonzalo Quiroga fue el Jugador Más Valioso del torneo y el mejor receptor, su compañero Martín Arpajou terminó como mejor armador y Martín Weber consiguió el halago de mejor líbero.

Un par de meses después, el plantel logró la ubicación más alta de Argentina a nivel internacional, al obtener el segundo puesto en los Juegos Olímpicos de la Juventud disputados en Singapur.

Es menester destacar la importancia que tiene para la región recibir a un seleccionado que ha obtenido tan buenos resultados, e impulsar valores como el



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



deporte en los jóvenes. La Federación Internacional destacó que Bahía Blanca toma muy en serio los deportes, lo cual queda demostrado en la masiva concurrencia popular que convoca cada evento deportivo.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del siguiente proyecto.


IVAN-F-BUDASSI
Diputado
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.